

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



MONREAL: “LAYDA SANSORES, ES UNA DELINCUENTE”, AMERITA DEJAR EL CARGO; CREEL, VISLUMBRA APROBAR PEF-2023, ¡HASTA EL SÁBADO!

El político de Zacatecas, reiteramos, es uno de esos hombres del sistema que, a base del esfuerzo, llega a la meta que se proponen, previa superación de obstáculos que, sus adversarios y enemigos políticos-personales, les ponen en su trayectoria.

El mismo Andrés Manuel López Obrador, es ejemplo de ello, toda vez que, hay que decirlo, dada su beligerancia y estilo personal de hacer política, ¡nadie! apostaba a que llegara a Presidente, en su tercer intento, y ahí está el señor, en Palacio Nacional, ¡contra todo pronóstico!

En este espacio,, señalamos por varias ocasiones, la manera en que Ernesto Zedillo, lo bloqueó, para que no llegara Monreal, al gobierno de su estado natal, quien encontró otra ruta, la del PRD y llegó a su objetivo político, sentarse en la silla de gobernador.

De manera siniestra, perversa, tenebrosa, maquiavélica y diabólica, así con esos calificativos, sus adversarios en el Movimiento de Regeneración Nacional, convencieron al jefe máximo de Morena y lo vetaron para el gobierno capitalino; en ese entonces, sí consideró abandonar el partido del que fue fundador, pero la política, mucha política que hizo Andrés Manuel López Obrador, lo convenció que acepte coordinación parlamentaria en Senado de la República.

Desde ese encargo, se posicionó poco a poco, en su proyecto de buscar la candidatura presidencial de Morena, en el 2024, pero nuevamente, la amiga de la amiga del amigo y, éste, le volvieron a



poner piedras, rocas y muros como el que deseaba Donald Trump en nuestra frontera con Estados Unidos, para inmovilizar políticamente al ex gobernador de Zacatecas.

Monreal, quien conoce “los tiempos de la política”, no se amedrenta ni lo atemorizan “fuego amigo”, “guerra sucia”, “periodicazos”, ni mucho menos, zalamería y lambisconería de tribu palaciega con el jefe máximo de Morena, y con esa meta, quieran o no sus adversarios y enemigos que tiene en Morena, Ricardo Monreal, está entre los presidenciables del partido.

Resentimientos y canibalismo en tribu palaciega, los obligan a no cesar en sus acciones de “politiquería y politiporquería”, contra el coordinador del grupo mayor en la sede del Paseo de la Reforma, número 135.

Encontraron “golpista a modo”, en la persona de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, quien, en red social, quiere tratar al senador Ricardo Monreal, como lo hizo con Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, pero hay niveles y la diferencia es demasiado ancha, entre el político de Zacatecas y el que impuso en dirigencia del PRI, Luis Videgaray.

Por transmitir audios de conversaciones entre Monreal y “el tal amlito”, el coordinador del grupo mayor en el Senado de la República, presentó, de manera personal, denuncia en Fiscalía General de la República, ante público que, a como es la justicia en este país, tarda en dar a conocer las investigaciones del caso que presentó el legislador.

Ayer, en conferencia de prensa que ofreció en instalaciones camerales, el también presidente en Junta de Coordinación Política, explicó el asunto.

–“... estoy esperando prudentemente que la Fiscalía General de la República, termine con las pruebas, los peritajes, donde demuestro que hubo violación a la ley y que hay delito, pero que el Ministerio Público tiene que, con la carpeta de investigación, determinar y después plantearlo a la Cámara de Diputados”.

Monreal, fue más puntual:



-“Voy a estar en espera, prudentemente, porque no hay forma de que se escape, no hay forma. Por un lado, la intervención (telefónica), pero aún cuando dijera y señalara que le llegaron vía anónima las grabaciones y las intervenciones, ella, lo difundió a través de un medio público y, ahí se configuran dos delitos, difusión y peculado”.

Sin ambages, el coordinador parlamentario, precisó:

-“No hay forma de que se escape. Es decir, para mí, es una presunta delincuente y esto amerita que se separe del cargo y que sea sometida a un proceso ordinario, como cualquier mexicano o mexicana que viole la Constitución y la ley”.

Violar la suspensión, afirma, es desacato de una autoridad federal y que también es otro delito, que trae como consecuencia también el suprimir el fuero y someterlo por desacato a la autoridad que viole una suspensión.

Sincero, Monreal, admite: “guerra sucia” en su contra, “ya tiene rato”, pero conforme se acerca la sucesión, “se ha acrecentado y se ha acentuado”.

Con dedicatoria para Claudia Sheinbaum, sin mencionarla, fustiga:

-“Quienes diseñaron esta estrategia con asesores extranjeros, no saben la conclusión. Y la conclusión normalmente cuando hay este tipo de divisiones y purgas, es que el movimiento se disuelva y no se logre la ratificación del triunfo electoral. Pero allá ellos, son los que han iniciado esta guerra y yo no me voy a dejar, ni me voy a dejar”.

Molesto por la manera en que lo ¡hartan! con “guerra sucia”, “politiquería” y “politiporquería”, critica que es consecuencia de una sucesión adelantada “y eso apenas se comienza”.

Si dar nombres, pero en la mente de quienes “vieron y escucharon” al senador Monreal en la conferencia, bien que los imaginaron, añadió:



-“Pero, ¡por supuesto!, que hay intereses muy fuertes tratando de eliminarme a la mala, incluso se abroga el derecho de decir que me vaya sin que pueda existir un mecanismo o una razón”.

-“No es propiedad de nadie, ni de los adelantados ni de las corruptas el partido. El partido es de todos, lo construimos todos y lo defendemos todos y todas. Entonces, vamos a resistir. No me van a doblegar, no me van a someter, voy a resistir con la Constitución y la ley en la mano”.

Tajante, con alusión a la tribu palaciega, ¡a la amiga de la amiga del amigo, pues!, fustigó a Layda Sansores:

-“¡No!, no estoy de acuerdo con esa actitud. Y por eso creo que le hace mucho mal a sus jefas este pleito que ella ha provocado, no yo, pero me voy a defender”.

De frente, cual precandidato a la Presidencia en Morena, lanza el reto:

-“Que le voy a ganar a la jefa de gobierno (en CDMX), y le voy a ganar a los preferidos del poder, porque son un hombre limpio, porque soy un hombre con autoridad moral, porque soy un hombre honesto y porque tengo capacidad para orientar y dirigir este país hacia una etapa de reconciliación, de menos rencor, de menos odio, de menos confrontación”.

Y arenga:

-“Y le pido a la gente que no se confíe; a la gente que cree en nosotros, que demos la pelea y la lucha, que no nos dejemos ni apachurrar ni someter por el poder. ¡Ya basta!”.

El coordinador de Morena en el Senado, recuerda que Layda Sansores, tiene muchos mantos de impunidad. Aquí, en (en CDMX), hay denuncias presentadas por la alcaldesa de Álvaro Obregón, denuncias ante la Fiscalía por corrupción y por deshonestidad, por desviación de recursos y no la han tocado ni con el pétalo de un citatorio. ¿Quién la protege? ¿Por qué?”.



La verdad, en este asunto, lo único que lograrán es polarizar la sucesión, con impredecibles consecuencias. No se vale que, ambición, avaricia, codicia, por la Presidencia, se realice con estilo siniestro, tenebroso, perverso, diabólico y maquiavélico.

Reiteramos, lo peor que le puede pasar al país, clase política, oficial, de oposición, es segunda parte de la sucesión salinista, con peores resultados.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

¡No estás solo! ¡No estás solo!, fue lo que denotaron ese grupo de senadores de Morena, quienes ayer, acompañaron a su coordinador parlamentario, en la conferencia de prensa que ofreció... Desde el presidente de la mesa directiva, Alejandro Armenta Mier, estuvieron además, Nestora Salgado García, María Soledad Luévano, Freyda Marybel Villegas Canché, Cricelda Valencia de la Mora, Rocío Abreu Artinaño, María Mercedes González González, Cecilia Margarita Sánchez García, José Ramón Enríquez Herrera, Ricardo Velázquez Mesa, Elí Cesar Eduardo Cervantes Rojas, Rafael Espino de la Peña, Jaime Bonilla Valdez... Hay niveles, la verdad. En varias Legislaturas que presenciamos, senadores y diputados del partido en el poder y de oposición, que suben a tribuna, despotricaron, insultaron, villipendiar, vociferar, contra el adversario, el Presidente en turno o el partido contrario... Recordamos a Manuel Bartlett Díaz, Zoé Robledo Aburto, Layda Sansores San Román, en LXII Legislatura, quienes como senadores de la República, hay que recordarlo y decirlo, así eran sus intervenciones en tribuna... ¡Nunca!, hubo respuesta “del Presidente para abajo”, al estilo visceral, con el hígado, rencor y odio, contra ellos. Y conste que ellos, fueron duros críticos del sistema priista con Enrique Peña Nieto en la Presidencia... Y que se sepa, ni en “Los Pinos” ni en secretaría de Gobernación, hicieron “guerra sucia”, en su contra. Al contrario, al final del sexenio del pillaje, saqueo y corrupción, como lo pintaba el presidente Andrés Manuel López Obrador en los primeros años de este régimen, pactó con los entonces representantes del PT, en el Senado, para aprobar diversas normas... Hay niveles, ¿verdad?... Cual senadora, Layda Sansores, actuaba en la tribuna, como hoy, lo hace en el Face, cuando acusaba, ironizaba y se burlaba del régimen peñista. ¿Y quién la molestó? ¡Nadie! ¡Y ahí está como gobernadora!... ¡Viva México! ¡Viva!... Ricardo Monreal con ellos, la amiga de la amiga del amigo; Ignacio Mier Velazco, con Luis Miguel Gerónimo Barbosa Huerta y Sergio Carlos Gutiérrez Luna, con “el tal Cui”, enfrentan canibalismo, politiquería e intrigas palaciegas, para que no lleguen a los cargos de elección popular que buscan en la Presidencia, gobierno de Puebla y Veracruz... Ahora sí que, parafraseando al senador Monreal, “la



jauría está brava”... ¡Cuidado!... En tiempo y forma, cuando aún era presidente de la Cámara de Diputados, observamos al legislador de Morena, aspirante al gobierno de Veracruz, desista o cambie estrategia para promocionarse en esa aspiración, en el Twitter, porque le resulta contraproducente... Bien vale cambiar de plan, en el uso de redes sociales, para obtener mejores resultados... Cual secretario de Gobernación, ayer, el diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo mayor en San Lázaro, se reunió por segunda ocasión con el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, donde la agenda legislativa, el PEF-2023 y la reforma electoral, fueron asuntos ineludibles en su reunión... Además, seguramente el legislador de Puebla, llevó al mandatario, algún mensaje del presidente de la mesa directiva Santiago Creel Miranda, para obtener la reunión que busca con el Presidente... Reiteramos: los últimos proyectos del Presidente, fueron posibles por el empeño que pusieron en reforma eléctrica, en materia de seguridad pública y en la que alistan para el nuevo INE, el diputado Ignacio Mier, senador Ricardo Monreal y el titular de Gobernación, Adán Augusto López Hernández... En materia del PEF-2023, ayer, el diputado Creel, presagia que el dictamen del gasto público, podría terminar su proceso en el pleno, hasta pasado mañana... Ayer, luego de 9 horas, 28 minutos, aproximadamente, se levantó la sesión y se declaró segundo receso, en el segundo día en discutir el dictamen en el pleno... Inédito, el proceso legislativo al dictamen del PEF-2023, en el pleno, de cumplimentar su votación y aprobación, en cuatro días, en un promedio de 9 horas por día... Hasta el momento, subieron a tribuna 105 representantes populares, para exponer 266 reservas de 2,264... Ahora sí que, el reloj legislativo, está en marcha... Por separado, en sus respectivas sedes, el diputado Santiago Creel Miranda y el senador, Alejandro Armenta Mier, se reunieron con el representante especial del gobierno de China, para asuntos de América Latina y el Caribe, QiuXiaoqi; ambos legisladores, dialogaron con el funcionario del gobierno chino, en áreas de oportunidad para ampliar colaboración bilateral y fortalecer lazos de amistad entre las dos naciones... Antier en Cámara de Diputados; ayer, en el Senado, emitieron declaratoria de aprobación de la reforma constitucional que amplía presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta el 2028... El decreto, se envió al Diario Oficial de la Federación, para su publicación... SCJN y Fundación UNAM, firmaron convenio para otorgar becas a estudiantes de excelencia, en la Facultad de Derecho... En el evento, participaron el ministro presidente de la Corte, Arturo Zaldívar; el rector, Enrique Graue Wiechers y el ingeniero, Carlos Slim Helú y el director de aquella Facultad, Raúl Contreras Bustamante... ¡Enhorabuena!, para los mexicanos sobresalientes que estudian las leyes de este país y alistan su ingreso a vida profesional, cual observó el señor Slim... Reiteramos, es un orgullo, pertenecer a la UNAM...